

taos enérgicos y patrióticos, escuchado por ello estrociada ovación.

Después hizo uso de la palabra el señor Descalzo (C.) para rogar al público se disolviera con orden, terminando con un viva á la República que fué contestado por todos, con caloroso entusiasmo.

Constitución del nuevo Ayuntamiento

Anoche á las doce, cumpliendo órdenes del Gobernador interino de la provincia, el alcalde señor Jara citó sesión para dar posesión á la nueva Corporación municipal, proclamada el día 5 por el artículo 29.

Abierta la sesión á la una de la madrugada, á la que asisten los concejales salientes y entrantes y numeroso público, el secretario señor Pérez dió lectura á unos telegramas del Gobernador civil interino; seguidamente el alcalde saliente dió posesión á los nuevos concejales, pasando á ocupar la presidencia el concejal de más edad, que lo era don Antonio Valiente, procediéndose en aquel instante á las elecciones de alcalde, tenientes de alcalde, síndico y depositario, siendo elegidos por mayoría de votos: alcalde, don Cándido Goberna; primer teniente alcalde, don Crescencio Quintanilla; segundo, don Isaac Villena; síndico (interinamente), don Máximo Sotes, y depositario, don Rafael García.

La sesión terminó con la propuesta: de que las sesiones se celebren los domingos por la mañana, que así se acuerda, y el concejal señor Villena (don Isaac), invita á que asistan á todas las sesiones una representación de la prensa local y el público que lo desee, levantándose la sesión á las dos y media de la madrugada.

DON JOSÉ.

Algo de las próximas fiestas de la Virgen de la Cabeza

Se nos anuncia hagamos público por medio de nuestras columnas, vendrá á predicar en los días de las próximas fiestas en honor á nuestra Excela patrona la Virgen de la Cabeza, el Reverendo Padre don Buenaventura Vázquez, profesor de filosofía del Real Colegio de Predicadores de Valencia.

Ello nos prueba una vez más se quiere superar todos los años en la elección de orador para festejar cual se merece nuestra milagrosa Patrona, pues según referencias que tenemos, el señor Vázquez es un orador elocuentísimo, al que no dudamos escuchará todo el pueblo de Casas Ibáñez en los días de su visita.

De los demás festejos, únicamente podemos adelantar que actuará una buena compañía en el Teatro A B C, que habrá Cine, al mismo tiempo que una extraordinaria serie de bailes. Y nada más.

Por nuestra parte, y sin hacer-nos muy extensos en el comentario, lamentamos no haya quien se interese por dar á nuestras fiestas el realce que se merecen.

Señores edites del nuevo Ayuntamiento: Ustedes tienen la palabra en este y otros órdenes de la vida del pueblo, que iremos señalando en ocasiones oportunas.

DE MAHORA

UN BAUTIZO.

El domingo próximo pasado á las cinco de la tarde, y en la Iglesia Parroquial de este pueblo, fué bautizada solemnemente por el Reverendo Sacerdote y Cura Párroco don Fulgencio Borda Verdejo, la niña Lucía Cuesta Talavera, hija de don Elías y doña Felisa. Fueros padrinos don Antonio Lázaro y la preciosa niña Josefina Talavera.

Después de terminada la ceremonia, familia é invitados se dirigieron á la morada de los padres, siendo obsequiados con dulces y variados liciores.

Entre los invitados recordamos á las simpáticas señoritas Aurora Candel, María, Paquita y Manolita Lázaro, de Albacete; Agripina Talavera, María Luisa Cuesta, Paquita Ros Salcedo, Luz, Octavio y Josefina Gómez García, María y Epifanía Cortés Cárdenas, Teresa Navarro y otras; y á los jóvenes José Gómez y Domingo Prieto, de Albacete; José Cuesta, Germán Salmerón, Germán Cuesta, Antonio Jiménez García, Amador Montero, Eszequiel Ontanda, Francisco Cortés Cárdenas, Eladio López y otros.

Después, y en honor á tan fausto acontecimiento, se dirigieron al salón de baile de la Sociedad «Unión Cultural Recreativa» donde se organizó un gran baile, el cual se vivió muy animado durante varias horas.

Reciban nuestra más efusiva enhorabuena los padres de la expresada niña.

CORRESPONSAL.

Mahora 14.4.31.

BUENA OCASION

Se vende Camioneta Wipet casi nueva, á toda prueba. A persona solvente se le dan facilidades de pago. Para tratar: con el dueño Sebastián Martínez-Casas de Vés.

Jorquera y sus fiestas

Plegaria á la Santísima Virgen de Cubas.

¡Ay! ¡Virgen de Cubas, Madrecita mía!
La Virgen morena de los jorqueros,
Tú, que eres hermosa, como un claro día,
Como el sol radiante, que brilla en verano,
Haz que llene mi alma, toda la alegría
De esos tu sencillos... moros y cristianos.

Yo siento al quedarme sin tí... una gran pena;
Mas llevo en mi alma tu cara serrana;
Mirame, mi pecho... rebosa de pena,
Virgen santa y buena, linda y jorquera,
Y rompe la dura, la férrea cadena
Que ciñe á mi cuello, la suerte tirana.

— Mi fatal destino, la rude existencia
De tí, me alejaron, perdiendo el fulgor
De tus bellos ojos buscando la ciencia
Hallé desengaños, miseria y dolor.
Pero me ha enseñado la sana experiencia,
Que nada es al mundo se iguala á tu amor.

ANGEL COLLADO DE JORQUERAS.

POR LA COPIA

A. A.

SE VENDE una casa, con horno de pan cocer, en la Calle del Charco. Razón José Pérez Cuartero (Peloto).

El nuevo Gobernador civil de la provincia

Ha sido nombrado Gobernador civil de la provincia el prestigioso médico y jefe provincial del partido republicano doctor don Arturo Cortés Ortiz, cuyo nombramiento ha sido muy bien acogido por la opinión.

Enviamos nuestra felicitación más cordial al señor Cortés por la merecida distinción de que ha sido objeto por el gobierno de la república, y le deseamos que su gestión al frente de tan difícil cargo sea pródiga en aciertos para beneficio de los intereses en general de la provincia.

VOCES DE LA SEMANA

Para asistir al curso de vinos que se está celebrando en Villafranca del Panadés, desde Valencia, ha marchado á aquella localidad nuestro querido amigo el abogado don Fernando Ochoado.

— Se anuncia la vacante de director de la Banda municipal de Mahora dotada con el haber anual de 1.750 pesetas, la cual ha de proveerse entre clases é individuos del Ejército y de la Armada.

— Hemos tenido el gusto de saludar al viajante de la Casa Matarradona, de Albacete, don Antonio Rodríguez; al representante de la Casa Sangis don Dimas Tomás Molins; á las encantadoras señoritas Ramona y Soledad Vila, de Alcalá del Júcar; al prestigioso cura párroco de Jorquera, don José María Aguilari Areu; al reputado médico don Luis Antonio Garrido y al competente secretario de Ayuntamiento, don Victoriano Fernández Latorre, de Villa de Vés.

— Continuamos mejorando de sus res-

pectivas enfermedades el Procurador de los Tribunales don Gabriel Pérez Cañabate y el propietario don Quercubia Pérez.

— También se hallan mejorados la bella y simpática señorita Elisa Cerai-charo Pérez y don Eustaquio Cuesta.

— Ha regresado á Valencia la distinguida señorita Erena Valiente.

— En Barcelona centrará matrimonio el próximo sábado, día 18, la encantadora señorita Anita García, hermana del reputado fotógrafo que fué de este pueblo don Pascual, con el competente maestro de obras don Francisco Múz. Reciba el futuro matrimonio nuestra enhorabuena por adelantado.

— Han llegado de Albacete las distinguidas y bellas señoritas Carmen y Anita Medina, en compañía de su hermano don José y de su abuelita doña Pepa Ibarra.

— Han regresado de Valencia las encantadoras señoritas Obdulia y Evarista Moya.

— En compañía de su distinguida esposa doña Emelia García y de sus bellas y simpáticas hijas Emelina y Teresita, ha regresado á Irún, nuestro buen amigo don Dosito Moreno.

— Han regresado de Sagunto las encantadoras señoritas Paquita Gómez y Milagros García.

— El día 13 del actual dejó de existir en este pueblo, á los 62 años de edad, doña Andrea Martínez, al acto de su entierro asistió numeroso acompañamiento.

A sus hermanos don Pedro Antonio, doña Victoriana y don Ceferino, hermanos políticos; y demás familia reiteramos la expresión de nuestro más sentido pésame.

— Han llegado de Albacete las encantadoras señoritas Rosita López y Josefina Cerricharo.

— Ha permanecido en esta localidad la distinguida señora doña Sagrario Gallar, en compañía de las bellísimas y simpáticas señoritas Sagrario Jiménez, Elías Carrión, Anunciación Pardo y María Carrión, de Alberca.

— El domingo próximo, día 19, el Equipo local devolverá la visita á la Unión Deportiva de Madrugueras, para jugar un partido que promete ser muy interesante á juzgar por el lujo de entrenamientos á que se han dedicado en estos días nuestros jugadores.

Tenemos noticias de que muchos aficionados de este pueblo piensan presenciar el partido al mismo tiempo que acompañan al equipo en su deportiva excursión.

— Por falta de espacio no publicamos otros originales.

— Con extraordinario éxito se celebró el domingo último la función de cine anunciada en el Salón Mayoral.

Para el próximo domingo se anuncia otro importante programa y el acostumbrado baile de por la tarde.

— El Teatro A B C también celebrará función de cine con escogido programa.

Trabajos rápidos y económicos en esta Imprenta